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平成2７年度第９回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

  

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成27年10月14日（水）13:30～15:05 

 
出席者  42名／定数45名 

（ファームビジネス学科） 
齋藤(満)教授，大竹教授，小林教授，井上教授，木村教授，森本教授，中村(茂)教授，中村(聡)教授，

岩井准教授，須田准教授，川島准教授，日渡准教授，菊地准教授，紺屋講師，齊藤（秀）助教 

（フードビジネス学科） 

石田教授，川村教授，西川教授，三石教授，堀田准教授，都准教授，老川准教授，白川准教授， 

毛利准教授，森田准教授，河西准教授，菰田准教授，金内准教授，小島准教授，君塚准教授， 

谷口助教，木下助教 

（環境システム学科） 
富樫教授，岩堀教授，郷古教授，笠原教授，原田(茂)教授，原田(鉱)准教授，千葉准教授，伊吹講師，

高橋助教，柳澤助教 

 〔欠席〕フード；石川准教授 

環境；北辻教授，神宮字准教授 

（事務部）千葉太白事務室長，石澤室長補佐，佐藤主幹，岡崎主査 

 議  事  内  容 
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報告事項 

議事録署名人に学部長，齊藤助教を指名した。 

 

（１）平成 27年度第 7回・第 8回食産業学部教授会議事録の確認について 

平成 27 年度第 7回・第 8回食産業学部教授会議事録については，原案のとおり承認された。 

 

（２）平成 28年度非常勤講師について 

石田教務委員長より別添資料 1 に基づいて，平成 28 年度非常勤教員人件費及び任用につ

いて理事会から提示された方針が説明された。理事会の決定を基に学長及び副学長からゼロ

ベースでの見直し依頼があった任用計画及び 67 歳以上の講師委嘱の原案が提示され，今後

各学科で更に見直しを進め修正した正案をメール等で教授会構成員に周知した上で理事会

提出前の副学長のヒアリングに向け提出することが提案され，承認された。 

 

（３）学生の身分について 

  森本学生委員長より資料 1に基づいて，他大学受験申請者 1名について受験理由等が説明

され，原案のとおり承認された。 

 

（４）平成 28年度入学 一般選抜募集要項について 

笠原入学試験委員長より別添資料 2に基づいて，平成 28年度入学 一般選抜募集要項につ

いて，アドミッションポリシーの整理に伴い表現の修正を行った部分等について説明がなさ

れた。募集要項に記載されている成績開示の日程等について質問があり，本学における取扱

いを再度確認の上適切な修正を行うことが承認された。 

 

（１）大学改革スケジュールについて 

  齋藤学部長より資料 2 に基づいて，大学改革の外部への公表に伴う反響や平成 28 年度入

学者選抜試験に対する学長のコメントが報告され，本日共通教育運営委員会で提示された大

学改革関連スケジュールについて説明された。 
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（２）学生の懲戒について 

  齋藤学部長より別添資料 3 に基づいて，宮城大学学則第 36 条第１項第 1 号，第 4 号お

よび第 5号に該当する学則違反となる行為をした学生を，教授会，教育研究審議会及び理

事会の議を経て退学処分とし，平成 27年 9月 18日に懲戒処分書を交付したことが説明さ

れた。 

 

（３）授業料の減免について 

森本学生委員長より別添資料 4に基づいて，後期授業料免除申請（通常枠及び震災枠）

の審査結果について報告がなされた。成績要件で免除が不許可となった学生については，

今後も学業が継続できるよう，学習指導等の助力が依頼された。 

 

（４）全学委員会報告 

 ●教員評価専門委員会 

  原田副委員長より資料 6に基づいて，教員評価要綱の整理を行うとともに，今年度は例

年より前倒しで教員評価作業を進めており，各教員あてに 11 月中にチェックシートを送

付し入力を依頼の上，2月中旬までに各教員においてデータベースを入力するというスケ

ジュールで実施予定であることが報告された。 

 

 ●キャリア開発センター運営委員会 

  須田副委員長より資料 10 に基づいて，平成 27 年 11 月 18 日午後 2 時 30 分から学部 3

年次生と研究科 1年次生を対象とした業界研究会を開催することが報告された。昨年度ま

では講義と重なることにより参加できない学生がいたことから，時間の延長と，３部制と

したことや，対象以外の年次の学生も参加可能である事が説明され，学生の参加を促すよ

う協力が依頼された。 

 

 ●研究委員会 

  木村委員より資料 11に基づいて今年度の奨学寄附金の受入状況が説明された。また，8

月の宮城大学研究交流フォーラムで実施したアンケートの結果を受けて，次回の委員会で

指定研究費及び一般研究費について検討する予定であることが報告され，意見や具体的な

改善提案を 10月 21日までに委員あてに寄せるよう依頼がなされた。さらに，附属農場の

動物実験施設承認に向けて外部の専門家による視察が行われ，多くの課題等が指摘された

ことが報告された。 

 

 ●動物実験専門委員会 

  小林委員より資料 12 に基づいて，附属農場の動物実験施設承認について補足説明がな

された。 

 

●共通教育運営委員会 

  石田委員より資料 13 に基づいて，大学改革シンポジウムを平成 27 年 12 月 5 日に開催

することが報告され，シンポジウムの目的と対象について説明された。 

 

  ●総合情報センター運営委員会 

  老川副センター長より資料 14に基づいて，教員への貸与コンピュータの OSアップデー

トが完了したことが報告され，平成 28 年度の電子ジャーナル等の購読雑誌の見直しにつ

いて確認の依頼がなされた。 

  

 ●地域連携センター運営委員会 

  堀田委員より資料 15 に基づいて，「まちづくりアイデアコンテスト in 美里」の応募期

間の延長が説明され，学生の参加を促すよう協力依頼がなされた。また，七十七銀行及び
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仙台商工会議所との連携協定締結に伴う意見交換会が今後開催されることが報告され，実

施の際の参加協力が依頼された。 

 

（５）学部委員会報告 

 ●学生委員会 

  森本委員長より資料 16 に基づいて，平成 27 年度及び平成 28 年度の卒業証書・学位授

与式と平成 28年度の入学式の日程と実施体制について説明され，平成 28年度新入生交流

会の検討状況が報告された。 

 

 ●キャリア開発部会 

  須田委員より資料 17に基づいて，10月 1日現在の就職内定率が報告され，最新の内定

率は学部が 91％，研究科が 89%となっていることが報告された。また，キャリア開発の授

業施状況について改善の取組等が説明された。 

 

 ●入学試験委員会 

  笠原委員長より資料 18 に基づいて，平成 27 年 9 月 11 日に実施した編入学試験の結果

について，ファームビジネス学科に 1名，フードビジネス学科に 1名が合格したことが報

告された。 

 

 ●広報委員会 

  中村委員長より資料 19 に基づいて，秋のオープンキャンパスの結果が報告され，準備

や実施への協力への感謝が述べられた。 

  

●実験安全管理委員会 

 岩井委員長より廃試薬等の処理への協力について感謝が述べられ，9月に実施した不要

備品の調査結果が報告された。要望が出されている PC のディスプレイ廃棄については，

大和キャンパスと調整の上，別途案内をすることが説明された。 

 

  

 

議事録署名人      齋藤 満保  印  

 
   齊藤 秀幸  印  

 

 


